
令和６年嘉麻市教育委員会 第９回定例会 会議録（要点筆記） 

 

１．開 催 日  令和６年９月３日（火） 午前 ９時２０分開会 

午前１０時２５分閉会 

                    

２．開催場所  嘉麻市役所 碓井支所２階 会議室４ 

 

３．出席委員  教育長      木本 寛昭 

        教育長職務代理者 佐竹 正利 

        教育委員     辻田 喜美 

        教育委員     犬丸 隆行 

        教育委員     松岡 瞳子 

 

５．会議に出席した者 

[教育総務課] 課長：大野明治、課長補佐：藤田賢一 

[学校教育課] 課長：田淵敬三、参事：大淵豊、課長補佐：石坂良子 

[生涯学習課] 課長：末永康洋、課長補佐：松浦宇哲、課長補佐：大場直樹、 

課長補佐：小谷達也 

[スポーツ推進課] 課長：長岡和広、課長補佐：伊藤一洋 

[学校施設課] 課長：原岡隆徳 

[教育委員会付] 参事：橋垣康秀 

 [教育研究所] 所長：□秀志 

[事 務 局] （課長補佐：藤田賢一）、原野憲子（書記） 

 

６．付議事件及び審議内容・結果 

   報告第３９号 嘉麻市教育委員会点検・評価（令和５年度事業分）について 

【了承】 

   （主な意見）特になし 

 

   報告第４０号 嘉麻市奨学資金貸付審議会の諮問及び答申について【了承】 

   （主な意見）奨学金を貸付から給付の方にするのは難しいのか？定住促進での免

除等も含めて検討してほしい。 

         →さらに調査検討を行い、財政課との協議の上、方向性を決めてい

きたい。 

 

 



   報告第４１号 令和６年嘉麻市議会上程議案等について【了承】 

   （主な意見）特になし 

 

   報告第４２号 令和６年度全国学力・学習状況調査等について【了承】 

   （主な意見）中学校の方が課題が多いように思える。 

         →各担任任せではなく、学校全体として取り組んでいく必要がある

と考えている。 

 

報告第４３号 生徒指導上の諸問題に関する実態調査「月例報告」について 

【了承】 

   （主な意見）特になし 


